



Mier considera positiva propuesta del PRI y el PAN de reducir edad para pensión de adultos mayores

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, consideró positiva la propuesta del PAN y el PRI de reducir a 60 años, la edad para que los adultos mayores reciban la pensión universal y además quede plasmado en la Constitución, sin embargo, retó a los diputados del PRI y del PAN a revisar los multimillonarios fideicomisos, pues afirmó que tal vez de ahí se puedan extraer los recursos. Por su parte, el coordinador de MC, Jorge Álvarez Máynez, calificó la propuesta de ser absolutamente electoral, electorera del PRI y el PAN, cuando los panistas han votado en contra e incluso han llamado huevones a los beneficiarios de los programas.

https://drive.google.com/file/d/1WUhgRfwb_yVCQoSjXG8KbuQ2mn_Rk_mC/view